

Protokoll der Sitzung am 04.01.2017

Anwesende	Lea, Martin, Nam, Freddy, Hanne, Nele, Maria, Miriam
Feststellung der Beschlussfähigkeit	gegeben
diese Sitzung (04.01.17)	Redeleitung: Lea
	Protokoll: Miriam
Protokoll der letzten Sitzung (14.12.16)	angenommen: 0/0/9
Beschlüsse der Sitzung	USB-Verlängerungskabel für Drucker, Kühlschrank
To-Do bis nächste Woche	in Blau

TOP 01 FORMALIA

nächste Sitzung am 11.01.17:

- Redeleitung: Nam
- Protokoll: Maria

TOP 02 FINANZEN

KlauTa: [Julian erinnern](#)

Jahresabrechnung:

- Ersti-Fahrt muss noch fertig gemacht werden
- es fehlen noch Dinge aus dem ersten Semester, Belege fehlen noch
- Online-Konto ist eingerichtet
- 700 € mit ins neue Jahr genommen
- neue Druckerpatrone ist gekauft (50 €)
- [Buchhaltung ist geplant](#)

TOP 03 GREMIEN

Stura:

- sehr wenig Anwesende (keine Beschlussfähigkeit), sehr kurze Sitzung
- Antrag für Kollektiv-Festival wurde angenommen

- Referent für FSRä-Kommunikation wird sein Amt niederlegen
- Plenum nächste Woche

FakRat:

- FSRä sollten über Ersti-Fahrt-Konzept nachdenken (KMW und Farao?), wir fahren nächstes Jahr mit KuWis,
- Stekeler-Weithofer bleibt am Institut (Senior-Professur)
- über Lehrberichte kann mittlerweile mehr Druck ausgeübt werden (Beispiel Masterstudiengang in KMW)
- unser Institut: Koop wird bald durch Junior-ProfessorIn ersetzt, Hartlapp geht vermutlich zum kommenden Wintersemester
- **Saar hat Angebot aus Frankfurt, diesen Monat Gespräche:**
 - o namhafte Professur aus Frankfurt, Aufstiegsmöglichkeiten, extrem renommierte Universität
 - o riesiger Gesprächbedarf bei Fakultätsrat
 - o Saar extrem beliebt bei Studenten, gute Lehre
 - o „Magnet“ am Institut für Veranstaltungen etc.
 - o Kommunikation über Dekanat + Rektorat
 - o Zielvereinbarungen alle erfüllt?
 - o essentielle Rolle für Lehramtsausbildung
 - o Direktorin möchte Gespräch mit Saar führen
 - o keine Reaktionen von Saar, obwohl er sich in Leipzig offensichtlich wohl fühlt
 - o große Lücke, da schon Hartlapp + Koop gehen (kleines Institut)
 - o Dekanat wird Schreiben an Rektorat verfassen, eventuell Gespräche vor Gespräch der Rektorin mit Saar
 - o Schreiben an Dekanat/Rektorat?
 - o persönliches Gespräch mit Saar, um nach Stand der Dinge fragen und um Wertschätzung direkter auszudrücken? → Handlungsspielraum richtig einschätzen
 - o Erfahrungsberichte von anderen Instituten miteinbeziehen (Alt-FSRä)?
→ Nam, Martin, Maria, Dominik, Miriam

TOP 04 FSR AKTIVITÄTEN

- PoWi-Früh im Januar: [Vorschlag: 20. Januar, Diskussion nächste Woche mit Phil](#)
- Veranstaltung mit der adi: Raumantrag eingereicht, Stempel kommt drauf, Werbung kommt noch
- Fachschaftsabend: [Freddy probiert, das bis Ende Januar zu organisieren](#)
- FSR Aufräumen: Freitag, 13. Januar, 11:00
- Evaluation WeiFei:
 - o schöne Stimmung, schöne Menschen
 - o viele Spenden
 - o Garderobe war nicht ideal
 - o sehr voller Raum, knapp 300 Leute → mehr Einlassschichten
 - o awareness-Team fürs nächste Mal, bessere Plakat
 - o Uwe war cool, aber er war chaotisch bei der Organisation
 - o positives Feedback vom Neuen Schauspiel → neue Anfrage möglich
 - o Bewusstsein für Mithilfe von FSR-Seite
 - o erste Band war zu leise
 - o Kontakte zu DJs sind wertvoll, lief super

- zu wenig Einnahmen durch Glühwein
- coole Location, aber sehr teure Miete (300 €)
- Keksspenden kamen nicht richtig an, bessere Kommunikation nötig
- Lärmproblem auf der Straße → Plakate oder Ähnliches
- Rauchen in kleinem Raum, sehr stickige Luft
- positives Feedback zu Musik, cooler Saxophonist
- Party-Stil nicht offensichtlich genug, bessere Kommunikation
- schade, dass Profs nicht da waren, obwohl Saar echt kommen wollte

TOP 05 SONSTIGES

- wir brauchen USB-Verlängerungskabel für Drucker (max. 30 €)
→ **Beschluss: 4/0/0**
- wir brauchen neuen Kühlschrank (max. 49 €)
→ **Beschluss: 4/0/0**